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【庁議結果_HP 版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和３年度 第１９回庁議 

日   時 令和３年１２月２１日（火） 午前８時５６分から午前９時４５分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】       

(1) 令和３年度市長奨励賞及び善行賞の授与について（総務部） 
(2) ふるさと納税の実績報告及び協力要請について（未来創造部） 

 

【その他】 

(1) 高校生模擬議会のお礼について（教育委員会事務局） 

(2) 赤城山雪まつりの開催について（富士見支所） 

【報告事項】 

(1) 令和３年度市長奨励賞及び善行賞の授与について（総務部） 
  総務部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

※市長より表彰状を授与（以下、対象部局） 

未来創造部、市民部、文化スポーツ観光部、福祉部、健康部、都市計画部、 

消防局、教育委員会事務局 

 

(2) ふるさと納税の実績報告及び協力要請について（未来創造部） 
  未来創造部より資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(1) 令和３年度市長奨励賞及び善行賞の授与について（総務部） 
  特になし 

 

(2) ふるさと納税の実績報告及び協力要請について（未来創造部） 
  特になし 

 

【その他】 

(1) 高校生模擬議会へのお礼（教育委員会事務局） 

《指導担当次長》 

 １２月１７日の金曜日に開催された市立前橋高等学校の高校生模擬議会に、ご多用の中

ご出席いただき、感謝申し上げる。当日は、高校生たちの学びが広がり、深まる答弁をい

ただいたことに、改めて感謝申し上げる。 

 

(2) 赤城山雪まつりの開催について（富士見支所） 

《富士見支所長》 
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 令和４年２月５日（土）の午前９時から、赤城山の大沼湖畔やスキー場で雪まつりが開

かれる。ワカサギ釣りやスキー体験、キャンプなどが実施される予定なので、よろしくお

願いしたい。 

 

【質疑等】 

(1) 高校生模擬議会へのお礼（教育委員会事務局） 

《市長》 

 若手の職員が答弁者というのも面白いと思う。教育委員会としての目標もあると思う

が、若者同士というものよいと思った。 

 

《水道局長》 

 せっかく各部局長が出席する場なので、全員が答弁できるようにうまく配分できれば

よいと思った。無理やり誘導するのはよくないが、例えば消防や水道の質問も面白いと

思ってもらえるよう誘導してもらえるとよいと思った。 

 

《指導担当次長》 

 こちらとしても心苦しいところはあるが、どうしても地域活性化プロジェクトという

テーマの中で行っているものなので、広く市政を見ていくという視点ではなく実施して

いる。答弁のなかった部局長については、申し訳ない。なるべく広く視野をとるように

という話はさせてもらうが、１人１問というわけにはいかないと思う。今後とも、ご協

力いただきたい。 

 

《大野副市長》 

 高校生のみなさんはクロームブックなどを持っているので、来年はペーパーレスで実

施すると面白いと思った。 

 

《市長》 

 高校生模擬議会はお互いにとってよい勉強になったと思う。 

 

(2) 赤城山雪まつりの開催について（富士見支所） 

  特になし 

 

【総括等】 

《戸塚副市長》 

 少し早いが、１年間お世話になり、感謝申し上げる。年末年始、体をゆっくり休めてい

ただき、リフレッシュして新年を迎えていただきたい。 

 

《大野副市長》 

 今年１年、お疲れさまでした。先ほど話のあった高校生模擬議会では、各部局長が子

どもたちの新しいアイディアに対して愛のある答弁をされていたのが印象的であった。

いろいろな市民の活動が芽吹いていくきっかけになればと思っている。年末年始、ゆっ

くり休んでいただき、英気を養っていただきたい。 
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《教育長》 

 高校生模擬議会では大変お世話になり、感謝申し上げる。この１年、新型コロナウイ

ルス感染症の状況には波もあったが、第５波も落ち着き、高校生模擬議会を行うことが

できた。前日には、議場コンサートでもお世話になった。指揮をしていた稲毛先生が感

極まってしまったという話があったが、１２月の議会での演奏が彼らにとって今年初め

てもらった盛大な拍手であったということである。教育現場をサポートしていただき、

感謝申し上げる。 

 

《公営企業管理者》 

 水道料金の改定について、各部局にご協力いただき感謝申し上げる。令和４年４月１

日から料金改定ができる見込みとなっているので、今後ともお世話になると思うが、よ

ろしくお願いしたい。 

 

《市長》 

ふるさと納税も頑張っていただいているが、残念ながら前橋市は、他の自治体から受

け入れる寄附よりも、他の自治体に出ていく寄附の方が多く、マイナスとなっている。

みなさんからも意見やアイディアがあったら教えていただきたい。 

 ふるさと納税の返礼品は、ショーウィンドウのようなものである。前橋市には様々な

地場産品があることを認識していただくきっかけにもなるので、返礼品の拡充に協力し

ていただきたい。みなさんの所管以外のものでも、例えば、近所の工場にあるものを覗

いてみるのも面白いかもしれない。 

 幸いにして、企業版ふるさと納税は順調である。みなさんの協力のおかげである。制

度自体を知らない企業も多いと思うので、寄附をすることによる企業のメリットなど、

周知いただけるとありがたい。 

 一般のふるさと納税については、年内の納税が来年度の住民税控除に影響するので、

年末に申し込みが集中する。企業版ふるさと納税は、企業の決算前にできるので、企業

に声をかける際には、決算期を確認していただくよう、よろしくお願いしたい。 

 結びとして、奨励賞等、感謝申し上げる。たくさんの方が受賞していたが、みなさんの

成果だと思う。それぞれが頑張っているがゆえに前橋市という船が動いている。みなさ

んに感謝申し上げたい。 

 年末となるが、みなさん、ご健康に留意していただきながら、素晴らしい新年を迎え

てもらいたい。お正月は、ゆっくりお過ごしいただきたいと思う。 

以 上  

＊今後の庁議開催予定 

開 催 日 開始時刻 場  所 

 １月１１日（火） 午前９時００分 庁議室 

  １月２５日（火） 午前９時００分 庁議室 

  ２月１５日（火） 午前９時００分 庁議室 

    １月の定例記者会見は、１４日（金）午後２時００分 

２８日（金）午後２時００分から開催します。 

 


